

## Hausbesuche und Coaching

Letzte Aktualisierung Sonntag, 20. Juli 2014

Spätestens, wenn sich bei Ihnen nur noch alles nach dem Hund richtet, sollten Sie einen Hausbesuch mit uns vereinbaren.

Oft sind es Verständigungsschwierigkeiten zwischen Ihnen und Ihrem Hund. Manchmal sind Kleinigkeiten, Sie am Verhalten Ihres Hundes stören. Manchmal ist es aber auch ein Verhalten, das sich immer mehr verschlimmert. Warten Sie nicht zu lange, um dieses ungewollte Verhalten Ihres Hundes wieder in annehmbare Bahnen zu lenken. Wir helfen Ihnen dabei.

Iras in der Welpenschule

Joyce